

Le R^{me} P. Henri Desqueyroux, procureur général de l'Ordre a été chargé par le R^{me} Père Général de faire la visite canonique des couvents de l'Amérique du Nord, de la Californie et du Canada. Il est attendu au Canada vers la mi-septembre.

* * *

FÊTE DE SAINT DOMINIQUE

A ST-HYACINTHE. — La fête de notre Bienheureux Père a été célébrée cette année avec la solennité habituelle dans notre église du Rosaire. Un *triduum* solennel, suivi par un grand nombre de paroissiens, nous y avait préparé.

La veille au soir, les complies furent précédés de la cérémonie si touchante d'une prise d'habit : et après le chant du " *Salve Regina* " deux jeunes novices prononcèrent leurs premiers vœux en promettant à Dieu, à la Bienheureuse Vierge Marie et à St Dominique, *Obéissance* jusqu'à la mort !

La messe solennelle du Dimanche fut chantée, selon l'antique tradition, par nos frères les RR. Pères Franciscains. Le Très Révérond Père Raymond Marie, gardien du Couvent de Montréal officiait, assisté des RR. PP. Pennafort et Patrice comme Diacre et Sous-Diacre. On remarquait au chœur Mgr. L. Guertin, V. G. et plusieurs prêtres du Séminaire et du diocèse.

Au dîner qui suivit la grand'messe, Mgr. l'Évêque de St Hyacinthe, qui avait consenti à partager nos modestes agapes dominicaines, présida la table, accompagné de plusieurs chanoines et membres du clergé séculier et régulier.

A la fin du repas, le chant du *Seraphicus Pater Franciscus* entonné par deux Pères Franciscains à la voix claire et sonore et deux Pères Dominicains à la voix grave et profonde était d'un effet saisissant et impressionnant.

A l'office du soir, le panégyrique de St Dominique a été prononcé par M. l'abbé A. Curotte, secrétaire de l'Université Laval de Montréal. Nous regrettons de ne pouvoir donner à